



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Desa Banyumurni Sosialisasi Kamtibmas dan Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Beras

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Sep 26, 2023 - 16:00



Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni Kec. Cibitung

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Desa Banyumurni Sosialisasi Kamtibmas dan Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Beras

Surade, [Tanggal] - Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., yang berdinasi di Polsek Surade, Kabupaten Sukabumi, telah menjalankan

tugasnya dengan melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus memantau proses penyaluran Cadangan Pangan Pemerintah dalam rangka Bantuan Pangan Beras tahap II. Bantuan ini disalurkan oleh Kepala Badan Pangan Nasional Republik Indonesia dan diterima langsung oleh Pemerintah Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, tanggal 26 September 2023, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kantor Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi. Total sebanyak 401 orang penerima bantuan pangan program Bulog di Desa Banyumurni menerima beras sebanyak 10 kg untuk setiap Kepala Keluarga.

Aipda B. Silalahi P.B. memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat Desa Banyumurni, antara lain:

1. Sosialisasi Program "AA DEDE" yang merupakan inisiatif Kapolres Sukabumi, yang melibatkan berbagi informasi dan curhatan warga terkait situasi kamtibmas di wilayah Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.
2. Himbauan kepada masyarakat agar senantiasa menjaga kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor) yang dapat mengganggu ketertiban kamtibmas.
3. Mengajak warga untuk turut serta dalam upaya mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan aktif memberi informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan, terutama jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah maupun ke luar negeri.
4. Memberikan informasi kontak HOTLINE / WA YANDUAN-INFORMASI Polres Sukabumi, yaitu 0811-1699-110, atau kontak Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, 085659390266, sebagai sarana untuk mempermudah warga dalam berkomunikasi dan melaporkan segala hal yang berkaitan dengan kamtibmas.

Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H., M.M., menyambut baik upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Aipda B. Silalahi P.B. dalam menjalankan tugasnya, yaitu mendekatkan diri kepada masyarakat. Kegiatan DDS dan pemantauan penyaluran bantuan pangan ini diharapkan dapat memperkuat kerja sama antara Polri dan masyarakat Desa Banyumurni dalam menjaga ketertiban dan kesejahteraan masyarakat setempat.

"Kerja sama yang baik antara Polri dan masyarakat akan menjadikan wilayah ini aman, damai, dan sejahtera. Mari bersama-sama menjaga Desa Banyumurni agar tetap menjadi lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek Surade.